

CONSUMO Los problemas agrarios no puede solucionarlos el FORPPA

El consumidor tiene que solidarizarse con los sectores de producción agraria

Rueda de prensa con don José Enrique Martínez Genique, presidente del FORPPA

"La política agraria es un aspecto de la política económica y no puede ser planteada aisladamente. En esta hora en que urge el replanteamiento a fondo de la política económica a todos los niveles, es inútil afrontar la cuestión de la política agraria sin haber afrontado también temas como la redistribución de la renta, la reforma fiscal, la verdadera transparencia del mercado", ha declarado el presidente del FORPPA, don José Enrique Martínez Genique, en el curso de una rueda de prensa convocada para presentar el plan financiero del organismo.

El señor Martínez Genique, a quien acompañaban los altos funcionarios del FORPPA, atendió a las preguntas de un nutrido grupo de periodistas, que se interesaron por lo que a unps parecía excesiva protección al aceite de oliva, excesiva ayuda a la marina mercante, a través del presupuesto de fletes; escasa ayuda al agricultor, falta de representatividad a nivel agrario y del consumidor, y otros más, como se ve en muchas ocasiones, portavoces de preocupaciones muy diferentes.

Resumimos algunas de las principales ideas expuestas por el presidente del FORPPA:

● Los problemas agrarios no puede solucionarlos el FORPPA. La renta del agricultor sólo parcialmente se incrementa por la vía de las subvenciones. El hecho de que se hayan aminorado las subvenciones indica un éxito de la gestión del organismo en su misión de lograr el equilibrio entre precios, producción y consumo. Cuanto más ordenado esté el mercado,

menos subvenciones necesitará el sector.

● El consumidor tiene que solidarizarse con los sectores de producción. Lo mismo que nos hemos solidarizado con otros sectores de la producción nacional, como el textil o el del automóvil.

● Las cifras del plan financiero del FORPPA hay que estudiarlas dentro del contexto del sector público, que para España no es tan exuberante en sus presupuestos como los de otros países de la Comunidad Europea.

● El de la representatividad es uno de los problemas que amenazan al organismo. Es una exigencia de las nuevas estructuras sindicales en creación. Es una necesidad dada por futura integración en la Comunidad Económica Europea, a cuyas estructuras agrarias habremos de aproximarnos. Es también una consecuencia de las diversas agriculturas del país. También hay que mejorar la representatividad de algunos sectores, como el consumidor. Aunque somos conscientes en el FORPPA de que los consumidores aún no han alcanzado para sí mismos un óptimo nivel de representatividad. Y en este sentido es un esfuerzo que hay que pedir al movimiento

consumidor. Porque tendrán que tener un sitio en este organismo.

● Aunque en los países donde la inflación impera, parece necesario dar un tratamiento global al incremento de los precios agrarios. Este año, y salvo que el Gobierno decida otra cosa, los precios agrarios de los productos regulados se irán estudiando y autorizando escalonadamente, dadas las dificultades prácticas que presenta entre nosotros el planteamiento global.

● Estamos en una línea de puertas abiertas, de desmentir esa fama de hermetismo que aqueja al FORPPA, pero reclamamos el máximo de responsabilidad a la prensa interesada para que no se caiga en informaciones indocumentadas o parciales que puedan inducir más a confusión que a conocimiento.

● No somos un organismo más de la Administración, su estructura peculiar lo configura como un organismo colegiado. Ello hace que aunque desde la presidencia no existe el menor inconveniente para que la prensa asista a las reuniones del Consejo general, los representantes de algunos sectores privados no están dispuestos a acceder a esta presencia informativa.